憲法改正手続きに関する国民投票法改正手続きに関する国産では、憲法改正議論の入りまでは、憲法改正議論の入りまでは、憲法改正議論の入りまでは、憲法改正議論の入りなたわけだ。憲法改正を巡っれたわけだ。憲法改正を巡っれたわけだ。憲法改正を巡っれたわけだ。憲法改正を巡っれたわけだ。憲法改正を巡っる意務であることは間違いない。

国民投票法改正案について

法攻E・・・CM担 とではない。これてだけ議論は いのる。 たる だ年間 なる。 C M をすることが不可欠法改正そのものにつ を講ずることが付 医民の しかしそれは、これ 立憲民主党の主張 施行後「3年をめ 負託 で具体的な規 に応 する、 たえることに 欠で、それ 則 同時 する措 と て議論 気制につ を から され り

憲法改正については自民党 電隊を明記するとともに自衛 が、国民主権、基本的人権の が、国民主権、基本的人権の の条文イメージとして、①自 の条文イメージとして、①自 の条文イメージとして、①自 の条文イメージとして、①自 の条文イメージとして、①自 の条文イメージとして、①自 でいる。例えば、自衛隊の明 記については、法律家などに 存在する「自衛隊違憲論」を 存在する「自衛隊違憲論」を 存在する「自衛隊違憲論」を 存在する「自衛隊違憲論」を を2 項を維持しながら、自 と2 項を維持しながら、自

口本国意

化合 定している。 みを憲法に規定することを ₽, 目を集めているが いては、 ス感染症で緊急事態 れしつつ、 内閣の権限を一 国会の機能をできるだけ 最近 すべ 迅速に対応できるしく 緊急事態に きとしてい それが難し 時 対応が注 ナウイ おい 的に につ 61 想 強場 7

自民党以外にも、国民民主党は昨年12月、「憲法改正に向けた論点整理」を公表しに向けた論点整理」を公表したの基本原理は堅持しながら、法の基本原理は堅持しながら、法の基本原理は堅持しながら、を文について論点をまとめたり、条文にイメージを示したりし条文にイメージを示したりしている。

きことに、憲法改正が大きなに乗り出している。驚くべする共産党とさっそく〝和解〟ものの、次期総選挙を念頭ものの、次期総選挙を念頭国民投票法改正案に賛成した国民投票法改正案に賛成した

ても

ている。 か ら 70 内容についての議論 別として、改正の是非、 なったことは確かで、 る憲法が時代にそぐわなく 内外の社会環境、経済環境、 国際環境は激変している。施行 「ぎ」の字もない。 治テーマであるはずなの 憲法は施行後74 年が経 府批 のではな もはや政党と呼ぶに値しそれすら否定する政党 明示しておらず、 年以上が経過してい その間、 新型コロ いか。 のスタン 憲法改善 は不可欠 大改正内容は